

いしゃ先生

町おこし映画顛末記

▶⑩

あべ 美佳

早いもので年の瀬、3月から始まつたこのエッセーも今回で10回目だ。「志田周子の生涯を銀幕に蘇らせる会」の歩みも着実に進み、映画を作るために募金も710万円を超えた。皆さん、ありがとうございます!

この数字を見て「なんだか少ないなあ」と思う方もいれば、「たいしたもんだぞれ」と感じる方もいるだろう。私はたった7ヶ月でよくぞここまで賛同者を集められたと感動している。そりやあ目標の1億円からみたらまだ大げさ、我々にはちゃんと、映画作りのビジョンが見えてきていることを、ここにお伝えしよう。来年から歩みは確実に早まりますよ。楽しい仕掛けもめじろ押しの予定、ご期待あれ。

“お神輿”結の力で

いろいろあつたよにやあ。
いいなあと思つてゐるからこのエッセーでは、良いことだけではなく、決して順風満り(わたり)からぬ(おわり)までを限大。それこそ、世界にたつて帆ではないところもあえてそ記すこと。どんな着地点になつて発信したいと私は思つてゐよう。たゞ世間に晒しておいた。そのため、どうか見届けてけらる。へき地医療の問題は現在のこと、我々自身の緊張も高まるし、皆さんにも我がことのように気にしてもらいたら、を愛する皆さんにとってのいしゃ先生」もたくさんいる



“お神輿”なののだ。そんな方々の力になど私は思う。れたらいいなあ。
時を超え、世代良い方向へ進んでいるこのを超え、代々担ぎ続けられる無形の文化財であり、とても高価な宝物。そんな大事な“お神輿”的役割を任せていいました。志田周子という女性を、いした。へき地医療に貢献した志田周子という女性を、町おこしを頑張るためのシンボルとして。おっただの村にいたんだよ、と後世に残していきたい」役場の方は熱く語ってくれた。あの日から、もうすぐ3年になるのか。いろいろあつたよにやあ。
いいなあと思つてゐるからこのエッセーでは、良いことだけではなく、決して順風満り(わたり)からぬ(おわり)までを限大。それこそ、世界にたつて帆ではないところもあえてそ記すこと。どんな着地点になつて発信したいと私は思つてゐよう。たゞ世間に晒しておいた。そのため、どうか見届けてけらる。へき地医療の問題は現在のこと、我々自身の緊張も高まるし、皆さんにも我がことのように気をしてもらいたら、を愛する皆さんにとってのいしゃ先生」もたくさんいる

身)

月1回掲載します